I Torneo Match Play LAG

Montealvar (Guadalajara) 12-02-2024

¡400 kilos!, que estupenda noticia para empezar una crónica, pues al cierre de la última crónica no os lo pude notificar y para a los que todavía les quede alguna duda os lo repito, hemos conseguido en nuestro anterior Torneo Solidario en favor de Banco de Alimentos 400 kilos para los más desfavorecidos.

Si hablamos de nuestro golf, que no es igual que en otros sitios porque aquí sobre todo nos divertimos, este torneo sirvió para comenzar la fase de grupos del circuito Match Play de Parejas 2024 que en esta ocasión ha reunido a 24 parejas, un exitazo, con el detalle de contar con 4 damas, lo que supone un estupendo record que hay que superar. Desde aquí un fuerte abrazo y mucho ánimo para Juan Carlos Moreno que no pudo ir y que durante un tiempo no jugará ni leerá las crónicas.

Ya sabéis que en este tipo de torneos hay muchos ganadores, en esta ocasión hubo 20 jugadores en situación de "progresa adecuadamente" otros 19 jugadores que están en la línea de "necesita mejorar" y 8 que dejan para mejor momento su estrategia. Para más detalle tenéis los resultados en la web, que el "máquina" de Luis Palacios los subió el mismo día, gracias currante.

En febrero no puede ser de otra forma el aspecto meteorológico, fresco al principio, fresco en el medio y fresco al final, puesto que, aunque de nublado con niebla se tornó a despejado con sol, el aire fue bastante más intenso y fresco de lo que habían pronosticado los becarios de "eltiempo.es".

Nos quedamos a comer 37 de los jugadores e igual que critico los sitios donde no nos tratan adecuadamente, he de decir que el restaurante Zúbar debemos nominarlo restaurante de referencia, nos tratan bien, se come bien, nos cobran una cantidad acorde con la comida, donde incluyen dos bebidas, postre y café. Todo esto lo valoramos adecuadamente calificando esta parte del torneo con una nota de 7,6.

El trato en Montealvar bueno, las instalaciones correctas, ¡se puede desayunar!, y el campo en esta ocasión si exceptuamos los tee que se encontraban un poco castigados, tanto calles, como greenes, incluso los bunkers, bastante bien, el rough regular, pero recordad que por ahí no se juega, de hecho, lo calificamos con un 7,7.

Quizás de los campos más cortos del circuito, 5.554 o 4.927 metros desde amarillas o rojas, y en el que, en la mayoría de los hoyos, podríamos llegar en regulación si la bola fuese donde queríamos antes de dar el golpe. No obstante, al saltar 4 veces un barranco "comebolas", que es más psicológico que difícil, lo transforma en un campo más duro en la realidad que sobre el papel.

Sin estadísticas, pues no hubo tarjetas oficiales para la Federación y solo tres parejas incluyeron datos en golf directo, así que la próxima vez tendremos que guardarlos para rellenar este apartado que tanto os agrada.

Por fin, y llevamos muchos, hubo un sorteo de cajas de bolas "legal" y sobre todo muy elegante, tan elegante como el artífice del sorteo. Tres cajas de bolas entre las tres damas con la fortuna que les tocó a las tres. ¡Enhorabuena por la idea!

Este año hay premio por approach en los Torneos Match Play cuyos patrocinadores son **GolfTime** y **LAG** con los siguientes ganadores.

- En el hoyo 2 Javier Díez Hernaez.

- En el hoyo 9, saltando el barranco, **Pedro Blázquez Casillas.**

Siguiente torneo, segundo del circuito de Regularidad, en El Olivar de la Hinojosa, en el que desgraciadamente nos ponen un tope, que este año hemos conseguido que sea de 56 jugadores.

En Madrid a 14-2-2023

AMLdIP